
        広報常任委員会会議録 

 

1日   時 開会 令和 4年 12月 8日 15：40 

閉会 令和 4年 12月 8日 16：20 

2 場   所 委員会室 

3 出 席 委 員 青砥與藏、菊地哲也、吉田広明、吉村守広、鈴木元久、金澤太郎 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 事務局長、書記 

7 付 議 事 件 1 議会だより 161号について 

2 議会だより 160号に対する議会だよりモニターの声について 

3 議会報告会について 

その他 

8 議事の経過 

副委員長による開会 

委員長によるあいさつ 

1）議会だより 161号について 

委員長：事務局より説明を求める。 

（書記が資料に基づき説明する） 

委員長：説明のとおり編集を進めていくこととする。 

2）議会だより 160号に対する議会だよりモニターの声について 

委員長：事務局より説明を求める。 

（書記が資料に基づき説明） 

委員長：次回の委員会までに見ていただき、意見あれば出していただきたい。 

3）議会報告会について 

委員長：事務局より説明させる。 

（事務局が資料に基づき説明する） 

委員長：各委員からの意見を求める。 

金澤委員：開催しても問題ないと思うが、今日の段階での判断は難しい。当町でコロナ感染増

えている。1月になってから、そのときの状況をみながら判断してはどうか。 

鈴木委員：当町での感染状況を知りたい。（事務局長に状況を聞く） 

（事務局長が、現在は町単位での情報は県からこないことを説明） 

鈴木委員：小学校で増えている。 

金澤委員：こども園でも増えている。 

委員長：感染状況について、1ヶ月先のことは予測できない。 

吉村委員：開催する方法で検討しておくしかないのではないか。 

吉田委員：準備だけはしておく必要あると思う。 

副委員長：前回中止したが、苦情等あったか。 

議 長 

確認印 

 



書記：特になかった。 

副委員長：事務局の意見も聞いてみては。 

事務局長：前回・前々回中止にはなったが、開催する意識は委員会として持っていると思う。 

委員長：無理して開催する必要はないのではないか。 

副委員長：前回作成した資料があるから、それを修正等して行えばよいのでは。 

委員長：この委員会で開催するという強い意志があるかどうか。 

吉田委員：時間は 1時間半だと思うが、庁舎、子ども第三の居場所、振興計画の新規事業では

どうか。準備だけはしておいた方がよい。 

金澤委員：毎回参加していたが（議員になる前に）、議会の報告は不要だと思う。町民が知り

たいのは町がどのように動いているかである。 

委員長：開催する方向で考えたい。報告会を開催する意味・理由が必要。議長に協議した内容

を報告する。 

その他 

委員長：事務局に説明を求める。 

（書記が全国町村議会議長会主催の町村議会広報クリニックについて説明） 

委員長：参加を希望する委員は参加してはどうか。 

吉村委員：参加する場合、クリニックは受けるのか。 

委員長：研修は強制ではない。 

（書記が、参加する場合はクリニックを受ける予定であることを説明） 

委員長：その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          広報常任委員長 


